



Service de police
AGGLOMÉRATION DE LONGUEUIL

Unité des affaires publiques

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LES CADETS POLICIERS AU SERVICE DU CITOYEN

LONGUEUIL, LE 5 JUIN 2014 --- Le grand jour est arrivé. Fort de l'appui des maires des villes de l'agglomération, notre toute nouvelle équipe de 18 cadets policiers entre officiellement en fonction lundi prochain et va effectuer ses patrouilles à pied et à vélo jusqu'au 23 août sur tout le territoire de l'agglomération.

Les cadets ont été formés en technique policière et ils auront comme tâches de surveiller, entre autres, les parcs et les pistes cyclables de toute l'agglomération de Longueuil.

Ce projet pilote vient renforcer notre présence en période estivale, améliorer nos services de proximité tout en favorisant le sentiment de sécurité de la population.

Ce projet vient ainsi combler un besoin exprimé par les citoyens lors des consultations publiques sur les orientations stratégiques 2014-2017.

Un service près des citoyens, accessible et dédié à la jeunesse

Nos cadets se sont entre autres vu confier la mission d'échanger avec les jeunes dans les camps de jours, de prodiguer des conseils de sécurité et de prévention aux commerçants, de seconder les policiers lors de procédures de contournements de circulation et de poursuivre la lutte aux graffitis.

Les cadets seront aussi très présents lors des festivités qui auront lieu dans l'agglomération de Longueuil, comme la Fête nationale du Québec et les nombreuses fêtes de quartiers.

Les 18 cadets ont aussi reçu une formation spéciale qui leur permettra de sensibiliser les citoyens au respect de certains règlements municipaux, tels que l'utilisation de l'eau potable, le contrôle des animaux, la quiétude dans les parcs et de faire respecter la réglementation au besoin.

-30-

Source : Unité des affaires publiques et des relations médias
Courriel : aff.pub.police@ville.longueuil.qc.ca
Téléphone : 450 463-7373